



## Sketches en allemand et en anglais

publié le 31/03/2014

Dans le cadre de la liaison CM2-6eme, des élèves de 6e4 et un élève de 6e2 sont allés jouer des sketches aux élèves de CM2 de l'école de **Montmidi**, **vendredi 28 mars** de 10H40 à 11H35.

C'était, pour certains élèves de 6eme, l'occasion de retourner dans leur école d'origine pour présenter la classe bilangue anglais/allemand. Trac et excitation étaient au rendez-vous !

L'école de Montmidi était la première à être visitée.

D'autres déplacements suivront...

Les écoles **R. Desnos** et **V. Schoelcher** de Migné seront visitées le **vendredi 11 avril** de 10H45 à 12H30.

L'école **J. Mermoz**, quant à elle, sera visitée le **vendredi 18 avril** de 10H30 à 11H35.



### Portfolio

